

Le théâtre Jacques-Bodoïn sans spectacles, mais toujours en activité

Un deuxième arrêt pour cause de confinement a provoqué la fermeture des salles de spectacles. Et pas encore de perspective d'ouverture en vue. C'est le quotidien du monde du spectacle. Pour autant, au théâtre Jacques-Bodoïn, l'activité continue avec un régime différent certes, mais avec un personnel heureux tout de même de pouvoir travailler. En régie municipale, le théâtre participe au protocole sanitaire de la ville. Deux employés du théâtre, Guillaume Chomette et Amandine Lozier, sont en déploiement un jour sur deux dans les écoles ou la bibliothèque.

scène et de la salle ». D'autres tâches d'entretien se raccordent à l'édifice comme à la salle Brassens. Il faut donc préparer la prochaine étape, celle de la réouverture. Mais en attendant pour le personnel, l'ambiance du spectacle la présence du public manquent cruellement. « On l'avait un peu retrouvé en septembre et en octobre. Mais voilà, il faut encore patienter, en souhaitant que les conséquences ne soient pas trop pénalisantes pour le milieu du spectacle en général », précisent la direction et Olivier Porcu.



B. S. Sur la scène du théâtre pendant les travaux.

■ Rénovation et entretien au menu journalier

Pour Olivier Porcu, responsable technique : « Nous sommes bien occupés, avec en particulier tout ce que l'on aurait dû faire depuis longtemps, mais qu'il n'était pas possible de réaliser en cours d'activité. Nous en profitons pour améliorer l'outil de travail, notamment par la qualité de l'accueil et de la sécurité. Mais aussi en réalisant de plus gros chantiers, comme repeindre entièrement la cage de scène. C'est également l'occasion de se former sur une console lumière achetée tout dernièrement par la mairie. Un matériel performant qui permet de piloter les projecteurs de la